
STADT BIELEFELD
- Bezirksvertretung Senne -

Sitzung Nr.
BVSe/037/2013

Niederschrift
über die Sitzung der Bezirksvertretung Senne

am 29.05.2013

Tagungsort: SenneSaal, Senner Markt 1

Beginn: 18:00 Uhr
Ende: 19:05 Uhr

Anwesend:
Vorsitz
Herr Gerhard Haupt Bezirksbürgermeister

CDU
Herr Hartmut Hoffmann
Frau Andrea Niederfranke
Frau Carla Steinkröger Fraktionsvorsitzende

SPD
Herr Andreas Burggräf
Herr Wolfgang Heinrich
Frau Ilona Neumann Fraktionsvorsitzende

Bündnis 90/Die Grünen
Herr Udo Fiebig
Herr Heinrich Christoph Rohde Fraktionsvorsitzender

BfB
Herr Alexander Spiegel von und
zu Peckelsheim

FDP
Herr Friedhelm Bolte

Die Linke
Herr Christian Varchmin

Herr Rudolf Bondzio

Verwaltung
Frau Christel Giesecke Volkshochschule, zu TOP 6
Herr Eberhard Grabe Bezirksamt Senne
Frau Ulrike Neugebauer Bezirksamt Senne, Protokollführerin

Nicht anwesend:
CDU
Herr Ralf Ahlemeyer

SPD



Herr Reiner Lehwalder



Vor Eintritt in die Tagesordnung

Herr Haupt eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße
Einladung und Beschlussfähigkeit der Bezirksvertretung Senne fest. Er
bittet darum, die Tagesordnung flexibel zu behandeln. Die
Bezirksvertretung Senne ist mit diesem Vorgehen einverstanden.

B e r a t u n g s r e i h e n f o l g e :
TOP 1, 2, 6, 3 – 5, 7 – 18

Zu Punkt 1 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner des
Stadtbezirks Senne

Es werden keine Fragen gestellt.

-.-.-

Zu Punkt 2 Genehmigung des öffentlichen Teils der Niederschrift über die
 35. Sitzung der Bezirksvertretung Senne am 24.04.2013

Herr von Spiegel erklärt, dass er unter TOP 7 „Machbarkeitsstudie für die
Stadtbahnverlängerung nach Sennestadt“ Herrn Meier von moBiel darum
gebeten habe, Zahlen zum Kostenrahmen vorzulegen. Herr Meier habe
hierzu jedoch keine Auskunft gegeben.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, fasst die
Bezirksvertretung Senne folgenden

Beschluss:
Die Niederschrift über den öffentlichen Teil der 35. Sitzung der
Bezirksvertretung Senne vom 24.04.2013 wird nach Form und Inhalt
genehmigt.

- bei 2 Enthaltungen einstimmig beschlossen -

-.-.-

Zu Punkt 3 Mitteilungen

Herr Haupt teilt mit, dass
 am 15.06.2013 wieder die Veranstaltung Rock on the Beach im

Senner Waldbad stattfinden werde und
 am 03.07.2013 Dr. Lippenkraft im Rahmen der Veranstaltungsreihe

„Kultur im Knast“ in der JVA Senne auftreten werde. Der
Kartenvorverkauf habe begonnen.

 am Dienstag, 04.06.2013, 17 Uhr, eine neue barrierefreie
Aussichtsplattform in den Rieselfeldern eingeweiht werde.

Herr Grabe teilt folgendes mit:
 Das Amt für Verkehr habe aufgrund der in der Einwohnerfragestunde



am 24.04.2013 gestellten Frage nach dem Aufstellungstermin für die
Schilder im Baugebiet Breipohls Hof geantwortet, dass die
angeordnete Beschilderung „Achtung spielende Kinder“ am 07.
bzw. 08.01.2013 aufgestellt worden sei. Die Senner Quartiershelfer
hätten sich hiervon kürzlich überzeugt.

 Das Projekt ZUKUNFT MOBIELFEELD veranstaltet vom 02. bis
05.06.2013 die erste Werkstattwoche zum Thema
Stadtbahnausbau. Eine Streckenbegehung finde am 05.06.2013 in
der Zeit 16 Uhr – 18 Uhr statt. Treffpunkt sei vor dem
Sennestadthaus. Es schließe sich ein Infoabend Senne/ Sennestadt
im Sennestadthaus an (18:30 Uhr – 21 Uhr). Eine Übersicht zu den
geplanten Veranstaltungen wurde vor der Sitzung an alle
Bezirksvertretungsmitglieder ausgeteilt.

Die Bezirksvertretung Senne nimmt Kenntnis.

-.-.-

Zu Punkt 4 Anfragen

Zu Punkt 4.1 Wassermühle Ramsbrocks Hof

Beratungsgrundlage:
Drucksachennummer: 5777/2009-2014

Herr Grabe trägt die Antwort des Bauamtes, Team Denkmalschutz, vor.
Danach ergäben sich keine Hinweise aus den Denkmalakten zum
Hofgebäude Ramsbrock und der Mühle, dass es irgendwelche
Steuerungselemente zur Steuerung der Wassermühle gab. Bereits in
seiner Stellungnahme vom 07.07.1988 habe Herr Hoebel (Referat
technische Denkmäler beim LWL) mitgeteilt, dass keine Technik mehr
vorhanden sei. Auch in den beiden Senne-Büchern von Herrn
Schumacher habe das Bauamt keine Hinweise gefunden. Falls Herrn von
Spiegel entsprechende Informationen hierzu vorliegen, würden diese das
Bauamt interessieren.
Auch dem städtischen Immobilienservicebetrieb als Eigentümer der
Gebäude lägen keine Informationen zu Steuerungselementen vor.

Die Bezirksvertretung Senne nimmt Kenntnis.

-.-.-

Zu Punkt 5 Anträge

- liegen nicht vor -

-.-.-

Zu Punkt 6 Programm der Volkshochschule - Nebenstelle Senne -
Studienjahr 2013/2014



Beratungsgrundlage:
Drucksachennummer: 5592/2009-2014

Herr Haupt begrüßt Frau Giesecke von der Volkshochschule, die zur
Verwaltungsvorlage berichtet. Sie stellt heraus, dass die
VHS-Nebenstelle Senne mit 1.926 Unterrichtseinheiten inzwischen die
größte VHS-Nebenstelle ist. Es werde daher kein Anlass gesehen, die
bestehende Programmstruktur zu ändern. Der Fokus liege wegen des
guten Gymnastikraums auf den Bewegungsangeboten. Das Programm
erscheine am 05.08.2013. Es werde auch wieder ein kostenloses
Nebenstellenprogramm im Bezirksamt Senne ausliegen.

Herr Haupt lobt das vielseitige VHS-Programm in der Senne und dankt
Frau Giesecke für den Bericht. Die Bezirksvertretung Senne fasst
daraufhin folgenden

Beschluss:
Die Bezirksvertretung Senne beschließt das VHS-Programm 2013/2014
für den Stadtbezirk Senne.

- einstimmig beschlossen -

-.-.-

Zu Punkt 7 Nutzung von Räumen der Hauptschule Senne durch die
Realschule Senne ab dem Schuljahr 2013/2014

Beratungsgrundlage:
Drucksachennummer: 5722/2009-2014

Herr Haupt erläutert einleitend, dass die Bezirksvertretung Senne vor der
Sitzung die betroffenen Schulräume besichtigt habe und daraufhin
folgenden geänderten Beschlusstext formuliert habe:
Die Bezirksvertretung Senne stimmt der Nutzung von zwei zusätzlichen
Klassenräumen der Hauptschule Senne durch die Realschule Senne ab
dem Schuljahr 2013/2014 zu. Diese Räume schließen sich an die beiden
bereits jetzt schon durch die Realschule Senne genutzten Räume an.
Der Zugang hat über den dortigen separaten Eingang zu erfolgen.

Herr Rohde möchte den Verdrängungswettbewerb in dieser Weise nicht
unterstützen. Er wünsche sich eine neue Schulform am Standort des
Schulzentrums Senne. Da kein Zeitruck in der Frage der Nutzung von
Schulräumen ab dem Schuljahr 2013/2014 bestehe, sehe er keine
Veranlassung, heute eine Entscheidung zum Thema zu treffen.

Nach kurzer Diskussion entscheidet sich die Mehrheit der
Bezirksvertretung, bereits heute über die Vorlage zu beschließen, da sich
die Situation bis zur nächsten Sitzung nicht verändern wird. Herr Haupt
lässt daraufhin über den geänderten Beschlusstext abstimmen.

Die Bezirksvertretung Senne fasst folgenden



Beschluss:
Die Bezirksvertretung Senne stimmt der Nutzung von zwei zusätzlichen
Klassenräumen der Hauptschule Senne durch die Realschule Senne ab
dem Schuljahr 2013/2014 zu. Diese Räume schließen sich an die beiden
bereits jetzt schon durch die Realschule Senne genutzten Räume an.
Der Zugang hat über den dortigen separaten Eingang zu erfolgen.

- bei 2 Gegenstimmen mehrheitlich beschlossen -

-.-.-

Zu Punkt 8 Beschlüsse aus vorangegangenen Sitzungen - Bericht der
Verwaltung zum Sachstand

- liegen nicht vor -

-.-.-

__________________________   ____________________________
 Gerhard Haupt Ulrike Neugebauer


